

La Junta Central pide a Maciá y Pla que cumplan su palabra de dar agua de calidad e igual precio

F. J. B.

El portavoz de la Junta Central del Trasvase Júcar-Vinalopó, Ángel Urbina, reclamó ayer al portavoz de Agua del PSPV y alcalde de l'Alcudia, Francesc Signes, que «deje de bombardear a la Junta Central que lo único que hace es trabajar por recibir agua de calidad, la misma que él tiene en su pueblo». Urbina respondía así al rechazo de Signes a que los regantes del Vinalopó recibieran agua desde el Azud de Antella. Urbina recordó también al alcalde de Elche, Diego Maciá, y al secretario general del PSPV, Joan Ignasi Pla, «el compromiso que adquirieron cuando anunciaron que si se cambiaba el trasvase tendríamos agua de calidad asumible y el mismo precio». Urbina subrayó que «lo que pedimos es captar el agua un poco por debajo del Azud de Antella que es la que tiene garantías para el abastecimiento y el regadío. A Signes lo que hay que decirle es que se dedique a su pueblo y no se meta en cuestiones del Vinalopó, realidad que desconoce por completo».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Convenio

Por otro lado, el Consejo de Administración de Aguas del Júcar -no estará el presidente de la Junta, Andrés Martínez, tras su expulsión hace dos semanas- aprueba hoy, sin la presencia de los usuarios, el modelo de convenio que trasladará a las comunidades de regantes para el reparto del agua del trasvase Júcar-Vinalopó desde el Azud de la Marquesa.